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SERGIPE

AL DE JUSTIÇA

: COMUNICAÇÃO
JORNAIS

JORNAL DO DIA - 0 que levou à demora na
solução da questão da lixeira em Socorro?
Fábio Henrique - A demora se deu porque
não havia uma solução ambientalmente cor
reta, ou seja, somente no ano passado é que foi
licenciado o primeiro aterro sanitário do Estado,
e na semana passada é que foi liberado para
ser utilizada a estação de transbordo. Portanto,
essa demora se deu porque não tínhamos onde

colocar o lixo e não poderíamos fechar o lixão
da Palestina, que já era uma irregularidade,
com outra irregularidade que é colocar o lixo
onde não tinha o licenciamento ambiental.
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JD - Diante do impasse ocasionado pela de
mora, quais os principais prejuízos para a pop
ulação socorrense? E o que a prefeitura vinha
fazendo para minorar o impacto desse prob

lema?

FH - 0 prejuízo é ambiental, porque o lixo es
tava sendo depositado em locais que não hav
iam as condições ambientais adequadas. A
prefeitura fazia minimizar o impacto cobrindo
diariamente o lixo, transformando a área em

um "lixão controlado".

JD - Qual a lição administrativa que fica de
todo esse episódio?
FH - Éque a prefeitura de Socorro, desde que
o prefeito Fábio Henrique assumiu, sempre
quis resolver esse problema. Demorou a re

solver porque não havia o aterro sanitário li
cenciado, porém nos momentos mais difíceis

e com o impasse judicial, enquanto, por exem
plo, na gestão passada a Prefeitura de Aracaju
recorria da decisão, a Prefeitura de Socorro fez
acordo com o Ministério Público Federal e Es
tadual, homologado pela Justiça federal, para
cumprir a decisão. Bastava apenas ter o local
adequado para colocar o lixo.




